

Le 20 février 2020 :

PESONS SUR LE DEBAT DEMOCRATIQUE !

la
CGT
pénitentiaire

La CGT Pénitentiaire

Tous les artifices et subterfuges du Gouvernement auront fait long feu. Les semaines et les mois défilent. Les voix se multiplient afin de dénoncer cette réforme scandaleuse qui vise à abaisser les droits de tous. 67 % désormais des français exigent un référendum sur le projet Macron de réforme des retraites.

La séquence qui s'ouvre aujourd'hui à l'Assemblée Nationale doit nous permettre d'être au centre du jeu afin de poursuivre le combat.

Tous en grève et manifestations le 20 février 2020 !

NOUS AVONS RAISON DE NOUS BATTRE !

Poursuivre la lutte engagée est indispensable. Continuer de porter le retrait de ce projet et l'ouverture de véritables négociations afin d'améliorer le système actuel est cohérent et primordial.

C'est pour toutes ces raisons que l'intersyndicale, unie depuis le début du conflit, va organiser dans les prochaines semaines sa propre conférence de financement afin de présenter les pistes permettant de répondre à notre objectif commun : gagner du progrès social sur la base du régime intergénérationnel et solidaire actuel, le seul régime véritablement universel.

En outre, afin de poursuivre le travail de conviction et confirmer de manière effective le soutien de l'opinion publique à l'action en cours, la CGT lancera prochainement une carte-pétition qui confirmera ce que nous savons mais que le Gouvernement semble ne pas voir : personne ne veut de sa réforme !

Poursuivre la lutte engagée, c'est aussi continuer de peser sur les débats de manière visible et massive ! L'intersyndicale appelle donc l'ensemble des salariés, retraités, privés d'emploi, jeunes, lycéens et étudiants à s'engager dans les rendez-vous à venir !

ALLONS NOMBREUX DANS LES MANIFESTATIONS DU 20 FÉVRIER 2020 !

À Montreuil, le 17 février 2020.